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arrivare. Parliamo ora di flussi di lavoratori non comunitari e delle procedure del
click day. di fronte al boom di domande dal Sud, in particolare dalla
Campania, sproporzionato rispetto al tessuto imprenditoriale e al tasso di
disoccupazione, il governo ha presentato un esposto alla Procura antimafia, ha
annunciato una prossima modifica della normativa sul click day. Allora parliamo di
questo, che previsto dal decreto flussi e delle richieste che arrivano dalle
imprese per coprire i posti di lavoro vacanti. Con Soraya Zanelli, segretario
generale Assocom, l'Associazione italiana delle agenzie per il lavoro in
somministrazione, benvenuto a Rainews24. Le chiedo subito cosa non funziona
nella gestione dei flussi nel click day. Beh allora io prendo spunto. Buonasera e
grazie per l'invito prendo spunto dalla riflessione che ha fatto il nostro Presidente
del Consiglio denunziando in qualche modo delle infiltrazioni della malavita
organizzata e della nella in quello che l'attuale sistema del decreto
flussi diciamo. E quindi da parte nostra da parte somma arriva questa proposta

non dedicare un decreto flussi alle agenzie per il lavoro che in Italia sono
di 150 con circa 3000 filiali sparse su tutto il territorio nazionale e che

potrebbero fare da ponte tra i lavoratori e le imprese le agenzie per il
lavoro sono autorizzate dal Ministero del lavoro, sottoposte alla vigilanza del
Ministero del Lavoro e quindi sono assolutamente controllate. Difficilmente
sfuggirebbero diciamo a un eventuale ulteriore controllo da parte governativa
insomma. Ecco quindi la proposta che arriva da Alfonso, ma appunto quella di
utilizzare le agenzie che hanno costantemente il polso della situazione su quelle
che sono le esigenze delle imprese le agenzie per il lavoro si occupano
fondamentalmente di selezionare persone, di formarle e di somministrarle. E in
Italia in questo momento un bisogno molto elevato di manodopera, di
manodopera anche specializzata e di operai specializzati. Sono assolutamente
carenti in questo Paese. il settore edile che piange, servono calciatori,
servono un teste. Non dimentichiamo tutto il settore della ristorazione, del turismo
che costantemente alla ricerca di lavoratori. Quindi la richiesta che arriva dal
mondo delle agenzie per il lavoro. Lavoro comunque per le agenzie che
rappresento che rappresento come segretario generale di Ascom quello di
dedicare un decreto flussi alle agenzie per il lavoro che possano fare da ponte
25.000 lavoratori all'anno per un triennio. Potrebbe essere un esperimento, si
potrebbe fare un tentativo no in questo Paese e noi siamo certi che potremo
portare dei risultati. Lei crede dunque che le agenzie per il lavoro potrebbero
coprire il 100% della mediazione tra imprenditori e lavoratori non comunitari?
Guardi, sicuramente le agenzie per il lavoro potrebbero dare un grande contributo.
Bisogna ricordare che la somministrazione di lavoro un settore trasversale,
un settore che ha una propria autonomia, che ha una controparte sindacale con la
quale il settore con la quale la. Quale la parte datoriale, sigla un contratto
collettivo, quindi lavoro regolare e non precariato. Questo non va mai
dimenticato a volte si tende a fare confusione. Le agenzie sono uno
strumento imprescindibile in questo momento, direi strategico nell'economia del
Paese. Quindi io sono convinta che possa dare un contributo rilevante per
risolvere il problema del lavoro in Italia. Lei ha precisato Stiamo parlando di
lavoro regolare. Vogliamo dire una cosa in sul fatto che sono mansioni che
evidentemente e posti di lavoro che evidentemente non riusciamo a coprire gli
italiani i giovani meno giovani non non non riescono a coprire per intero rimangono
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vacanti appunto. anche una questione per esempio nel settore della
ristorazione il dico noi le persone non svolgono questo lavoro non accettano
questo lavoro sono sottopagati. Allora qualcuno potrebbe dire si
prendono lavoratori dall'estero che accettano paghe troppo basse. E questo
ovviamente non deve capitare, nel senso che io sono fermamente convinta che in
Italia abbiamo uno strumento che straordinario la contrattazione collettiva e
ovviamente bisogna fare attenzione ci sono anche tantissimi contratti
pirata e questo ovviamente non lo risolvere a somma non lo risolvere
nessuna associazione datoriale ma un problema che sta anche dall'altra parte.
Ovviamente andrebbe forse un po normata la questione, nel momento in cui
si lavora attraverso un'agenzia di somministrazione si applica un contratto
collettivo, ci sono dei parametri retributivi ben definiti e il lavoratore in
somministrazione un lavoratore che ha i medesimi diritti di un dipendente
diretto, quindi lavoro regolare. Su questo io sento di ribadire fortemente questo
concetto molto importante non bisogna confondere la
somministrazione con il precariato. Assolutamente estrazione lavoro regolare.
Grazie. Grazie a Soraya Zanella, segretaria generale Assocom, per essere stata
con noi. Grazie a voi per l'invito e buon proseguimento grazie. Parliamo ancora di
economia e dei risultati positivi per il gruppo FS nel primo trimestre dell'anno,
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